

皆さんこんにちは。私たちアウトソーシングオフィスMIRAI.は、昨年10月で4周年を迎えました。今回は、「干支のグッズを製作」などの出来事を中心にご紹介いたします。

## 『年賀状と干支グッズ作り』 ～年末年始の準備を～

### ○辰年のイラストも作成！

令和5年の10月には、翌年の干支である辰年をモチーフにした年賀状の作成が、アウトソーシングオフィスMIRAI.の事業所で始まりました。

年賀状の基本イラストは、毎年利用者さんが描くオリジナルの物を多数ご用意しております。個人や企業様向けのデザインもありますので、ぜひお気軽にご用命くださいませ。



### ○干支のキーホルダーも製作！

そして同年の10月頃からは、やはり翌年の辰年をモチーフとして、MIRAI.オリジナルのタツノオトシゴキーホルダーを製作しました。

カラフルで可愛らしいデザインのキーホルダーとなっておりますので、気になる方は福井市のショッピングシティ・ベルにお越しくださいね。



### ○福井市役所での対面販売・秋

さらに10月末には、私たち今ここも福井市役所での対面販売に参加し、ハンドメイド品を販売いたしました。

その頃は、秋も深まってきたため、商品であるヘアクリップの色も、落ち着いた黒系の色を増やしました。

また、他の事業所も干支の陶器などの商品を出しており、年末に近いことを感じる販売会でした。



『予想外の年明け』 ～元日に来たる災害～



○喪中がきと年賀状

令和5年の10月末には、例年通り喪中がきの作成を開始し、個人様を中心に注文を承りました。

続いて11月末には、翌年度の年賀はがきの作成も開始し、企業や個人様宛のはがきの印刷・デザイン作成を請け負いました。

毎年この時期には、私たち今ここではがきの宛名入力から投函までを行っていますので、気になる方はお気軽にお問い合わせください。

○年末年始のお知らせ

同年12月には、年末年始の休業告知のカラフルなPOPを利用者さんに作成して頂き、オフィスの入り口とアンテナショップに掲示しました。

このような告知用POPも手掛けておりますので、こちらも気になる方はお声がけくださいね。



**福井県あわら市で震度5強、福井市と坂井市で震度5弱 1月1日16時10分発生**

◎ 配信 2024年1月1日 16:16 | 更新 2024年1月1日 18:02  
 ◎ 福井新聞

気象庁によると1月1日午後4時10分、石川県能登地方で震度7を観測する地震があった。福井県あわら市では震度5強を観測。福井市、坂井市でも震度5弱を観測した。



○元日に予想外の災厄来たる

年が明けて令和6年の元日の夕方、能登半島で震度7の大地震があり、福井県でも北部を中心に震度5強を観測するなど、大きな揺れを感じました。

福井県内や、「今ここ」では建物などの被害はほぼなかったものの、余震の揺れによる恐怖に加え、自衛隊のヘリが能登に向かう光景が見られ、改めて地震の怖さと災害への備えを認識した出来事となりました。

この広報誌についてのお問い合わせは、こちらからどうぞ↓

一般社団法人 今ここ  
 (アутソーシングオフィスMIRAI.)  
 〒918-8105 福井県福井市木田3丁目3113-2  
<http://imakoko.or.jp> [mirai@imakoko.or.jp](mailto:mirai@imakoko.or.jp)  
 TEL 0776-63-6859



QRコード



X (旧 Twitter)



Instagram